

Präsente für die Dieblicher Seniorinnen und Senioren

Leider musste auch in diesem Jahr der Seniorennachmittag am 3. Adventssonntag pandemiebedingt zum 2. Mal ausfallen. Dies nahm die Ortsgemeinde zum Anlass, kleine Präsente an unsere Senioren und Seniorinnen zu überbringen. Die Geschenke wurden von der Verwaltung und von allen Fraktionen gemeinsam verteilt. Die Präsente für die Bewohner unseres Seniorenzentrums „Im Obstgarten“ überreichte der Ortsbürgermeister zusammen mit dem 1. Beigeordneten Helmut Hannes. Auch hier kam die Überraschung sehr gut an. Die Hausleitung, Frau Bärbel Beck, bedankte sich im Namen der Einrichtung sehr herzlich und wünschte Allen schöne und besinnliche Weihnachten.



Persönlich und im Namen der Verwaltung möchte ich noch einmal „Danke“ sagen bei Allen, die mit dafür gesorgt haben, unseren älteren Mitbürgern eine kleine Freude zu bereiten.

Chr. Jung
Ortsbürgermeister